

Lieber Herr Bürgermeister Hacker,
lieber Herr Hartmann,
liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe Zuhörerinnen und Zuhörer,

Die Haushaltsberatungen 2022 waren geprägt von unserer schlechten Haushaltslage. Aus unserer Sicht können wir alle gemeinsam auf das Ergebnis stolz sein.

Ich möchte drei Bereiche hervorheben, die wir für besonders wichtig halten:

1. Digitalisierung der Verwaltung: Eine Erprobungsphase des digitalen Marktplatzes (Crossiety) hat leider bereits keine Mehrheit gefunden. Beim Thema Digitalisierung haben wir dafür unerwartet Unterstützung vom Innenministerium bei der Portierung der Bürgerservices für Service BW.

2. Der zügige Ausbau der Kinderbetreuung mit der zeitnahen Realisierung eines Kinderhauses in der Dietrich-Bonhoeffer-Straße: Es ist kein Geheimnis, dass dieses Projekt schon lange angedacht ist. Uns freut, dass es nun endlich angegangen wird und die notwendigen Mittel bereitgestellt wurden. Dem ersten Beschluss zur Festlegung der Größe der Einrichtung haben wir von der CDU gemeinsam mit SPD und FW zugestimmt.

3. Modernes Bildungswesen: Der Bau der Anton-Walter-Grundschule ist ein Herkulesprojekt für uns alle. Das sieht man auch in unserem Haushaltsplan. Wir unterstützten diese Investitionen in die Zukunft unserer Kinder.

Nicht zuletzt wegen letztgenanntem Punkt, sind wir der Meinung, dass die hohe Schuldenlast vertretbar ist. Deshalb befürworten wir ebenfalls die Einrichtung der HH-Strukturkommission.

Übrigens können wir auch darauf stolz sein, wie wir dieses Ergebnis erreicht haben! Wir haben die Beratungen als außerordentlich gut vorbereitet wahrgenommen. Es ist uns allen gelungen den selbst gesetzten Zeitplan einzuhalten und thematische Abschweifungen schnell einzufangen. Herzlichen Dank hierfür an Herrn Hartmann.

Wir werden der Haushaltssatzung in der vorgelegten Form zustimmen.

Dominik Morár
Fraktionsvorsitzender
CDU Gemeinderatsfraktion Neuhausen